



María Quereda

Siempre me ha encantado la fotografía, aunque nunca me haya preocupado de aprender..., hasta hace relativamente poco.

Me considero autodidacta, pues no he realizado estudios al respecto, pero puedo presumir de haber tenido un buen maestro en la familia, del que he aprendido todo lo que sé. Me enseñó a procesar y editar fotografías, así como el manejo de la cámara cuando empezaba de cero.

Siempre me han atraído los paisajes, por lo que la mayoría de mis fotografías versan sobre esta temática. Además, considero que el ser y el vivir en Almería es un aliciente para este tipo de trabajo. Somos afortunados al contemplar los lugares que tenemos cerca, así como la luz de nuestra tierra. Pero..., lo confieso, mi mayor pasión es el Parque Natural de Cabo de Gata, lugar que no me cansa fotografiar. Para mí es un espectáculo de luz y color; de hecho, la mayoría de mis trabajos, los que más me gustan, están relacionados con este paraíso.

Semblanza facilitada por María Quereda

Almería, 22 de noviembre de 2023